



Parole à notre évêque du 13 juin 2020

Monseigneur Hervé Gosselin a participé à l'Assemblée plénière des évêques de France du 8 au 10 juin dernier. C'était l'occasion de revenir sur les célébrations annulées durant le confinement et réfléchir à l'après.

L'évêque d'Angoulême présente les dernières nominations pour l'Eglise de Charente.

Un 'Café joyeux' a ouvert ses portes à Bordeaux le 11 mai dernier. Membre du comité des sages de 'cafés joyeux', le père Gosselin nous parle de ces lieux qui emploient des personnes en situation de handicap mental.